



Primeras Planas

Pide EU indagar narco-sobornos
"Turba no gobernará", advierte la Casa Blanca; siguen redadas
California se une contra redadas de Donald Trump
Detectan a militar de Colombia que abastece al narco mexicano
A la caza de 255 mil 700 en campos de California
Niega SRE que haya presión o solicitud de EU para ir contra "narcopolíticos"
Estrategia de seguridad reduce homicidios 25%
Muerto en Ciudad Judicial
Futbol en EU... ¡¿Así?!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Celebran Cóndores

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, celebró los 54 años de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóndores. Los Cóndores cuentan con una decena de helicópteros, cinco de ellos equipados y certificados como ambulancias aéreas ante la Secretaría de Salud, mismos que son los primeros y únicos a nivel nacional con dicha acreditación. Del 1 de enero al 1 de junio de 2025, han realizado un total de 132 vuelos de seguridad, 300 de reconocimiento vial y 43 vuelos de ambulancia aérea. [El Heraldo de México](#)

Gana Policía de SSC plata

El oficial Omar Emmanuel Marín González, de **Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, obtuvo la medalla de plata en la categoría máster en las pruebas de mil 500 y 800 metro planos, en los Juegos Mundiales de los Trabajadores, que se celebraron en Lastraki, Grecia. [Reforma](#)

La Policía Cibernética alerta sobre engaños con páginas falsas de IA

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por medio de la **Unidad de la Policía Cibernética**, detectó una nueva forma de operación de los ciberdelincuentes en la que captan la atención de los internautas para que realicen videos con el uso de aplicaciones que deben bajar de supuestas páginas de IA, con la finalidad de que descarguen archivos maliciosos para robar credenciales almacenadas en sus teléfonos, billeteras digitales o incluso, la manipulación del dispositivo. [La Jornada](#) / [Eje Central](#) / [UnomásUno](#)

Un policía que desafía estigmas

Orel Morales Goya es el primer PBI transgénero de la CDMX. "No somos una moda. Espero abrir paso para que más personas de la comunidad trans se animen a unirse a corporaciones de seguridad", mencionó en entrevista. El oficial ha marcado un precedente en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, donde visibiliza por primera vez la identidad trans en sus filas; comenta que tuvo miedo de que en la corporación no lo aceptaran, pero la institución decidió apoyarlo. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a 21 presuntos miembros del grupo "Los 300" por extorsión en GAM

Un total de 21 presuntos integrantes del grupo conocido como "Los 300" fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en inmediaciones del Deportivo Galeana, ubicado en avenida José Loreto Fabela, de la colonia San Juan Aragón VII Sección, alcaldía Gustavo A. Madero, luego de ser señalados por actividades de extorsión y despojo de espacios públicos. Los uniformados acudieron al sitio tras recibir un reporte ciudadano que alertaba sobre un grupo armado que se manifestaba de forma violenta. [Contra Réplica](#)



Agresión de "cargadores" a paristas del TSJ deja una mujer herida

Trabajadores de los juzgados civiles y salas penales del Tribunal Superior de Justicia, ubicados en avenida Niños Héroes, fueron agredidos por un presunto grupo de choque que intentó romper el paro de labores que realizan desde el jueves pasado y que dejó seis personas lesionadas, entre ellas una mujer que tuvo que ser trasladada a un hospital. La agresión generó el despliegue del **Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros** y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para el resguardo de los inconformes y de la zona. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a 3 implicados en homicidio de taxista

Tras una agresión a balazos en contra de un taxista que perdió la vida en la alcaldía Iztapalapa, **policías de la SSC** capturaron a tres de los presuntos homicidas con droga y un arma de fuego. Los hechos fueron el pasado 6 de junio en la colonia Los Ángeles, cerca del Metro Constitución de 1917, donde fue ejecutado el taxista, por lo que efectivos instrumentaron un dispositivo de seguimiento y localización que derivó en la detención. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Riega plomo a lo loco

Por realizar disparos sin aparente razón, en el cruce de las calles Jazmín y 5 de Mayo, en la colonia Los Ángeles Apanoaya, en Iztapalapa, un sujeto de 38 años que viajaba en una camioneta gris fue detenido por **policías** y llevado al Ministerio Público. [EL Gráfico](#)

Capturan a *gotera* tras crimen fatal en Iztapalapa

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una de las llamadas *gotera* que drogaron y provocaron la muerte de un hombre identificado como Daryl Ramón "N" en un bar de la colonia Roma, en la CDMX. Las autoridades señalaron que el nombre de la mujer es Norma Alejandra "N" y se trata de una de las dos llamadas *goteras* que ligaron al occiso y a su amigo en el bar. [Eje Central](#)

Multihomicida iba a ser rescatado por su familia

Familiares del multihomicida Brian Alexis, El Che Ché, intentaron sacarlo con engaños y amenazas del Hospital General Balbuena, ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, pero la oportuna intervención de la Policía evitó la fuga del delincuente, quien se encontraba internado bajo vigilancia policial, acusado de haber dado muerte a balazos a un joven, en la alcaldía Iztapalapa. La llegada del delincuente al hospital movilizó a decenas de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes blindaron el nosocomio. [Basta](#)

Casi linchan a sujeto por gandalla

En un intento de homicidio, un hombre con historial delictivo abrió fuego contra su pareja sentimental en plena vía pública, en Iztapalapa, lo que desató la furia de vecinos que lo sometieron a golpes hasta la llegada de la Policía, la cual lo rescató y auxilió a la mujer. [Basta](#)

Le dan revolcón

Un hombre fue atropellado por un automovilista sobre Eje 5 Sur Prolongación Marcelino Buendía, en la Colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa, Los primeros en llegar fueron agentes de Tránsito de la zona vial 6 y luego se sumaron paramédicos de Protección Civil, quienes verificaron que el hombre necesitaba ser hospitalizado, mientras que los uniformados detuvieron al conductor y lo trasladaron al MP. [Metro](#)



Liberan paso del Trolebús

Vehículos que obstaculizaban el paso de la Línea 13 del Trolebús fueron retirados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El operativo se llevó a cabo en vías como calzada Ermita Iztapalapa y avenida Miguel Hidalgo. [Reforma](#)

Tras casi 6 horas, Línea A del Metro reanuda operación

Tras la suspensión del servicio de las estaciones Los Reyes y La Paz de la Línea A, casi seis horas después, el STC-Metro anunció que el servicio se restableció en ambos sentidos del tramo Pantitlán a La Paz. El sistema de transporte anunció la interrupción del servicio debido a una revisión en las instalaciones. En tanto, agentes de la **PBI de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron desplegados en el Cetram Santa Martha para brindar orientación a los usuarios. [24 Horas](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)

Recuperan predio invadido desde 2016 en Reforma

Autoridades capitalinas recuperaron un predio que había estado invadido desde 2016, ubicado en Paseo de la Reforma y Humboldt, alcaldía Cuauhtémoc. En el sitio, que operaba como bar, fueron colocados sellos de la fiscalía capitalina por el delito de despojo. En un video que publicó en sus redes sociales, el secretario de Gobierno dio a conocer que esta acción se realizó "a solicitud de los apoderados legales del predio" y participaron de forma coordinada la SecGob, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Policía de Investigación de la fiscalía local y la Consejería Jurídica. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Usuarios del sector eléctrico piden que la CFE les condone pagos

Manifestantes protestaron en las oficinas de la Comisión Nacional Reguladora de Energía, solicitan diálogo con autoridades integrantes de la ANUEE; protestaron contra los atropellos de la CFE, y señalan no les ha permitido mantener diálogo-negociación con diferentes instancias del Gobierno federal: Secretaría de Gobernación, Secretaría de Energía, Profeco, FGR y la propia CFE, con el objetivo primordial de resolver lo que consideran demandas justas. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron cortes a la vialidad y resguardaron a los manifestantes, quienes protestaron de forma pacífica. [La Prensa](#)

Condenan trato contra migrantes

La agrupación musical La Tremenda Korte relaciona su canción "Condenado a Muerte" con las recientes redadas contra los migrantes en EU. "Más allá de levantar la mano en contra del gobierno, les mandamos nuestro corazón a las familias que están siendo separadas. Tendremos que buscar los caminos para que, legalmente, todos estén con una certeza migratoria", dijo "Manueloko", líder de la banda. Condenó también que el pasado 30 de mayo elementos del Ejército y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desalojaran a los asistentes al concierto de Fermín Muguruza en el Multiforo Alicia. [Reforma](#)

Sin clemencia, tormenta azota poniente de la ciudad

Las intensas precipitaciones continuaron y generaron casos en distintos puntos de la capital; las alcaldías Álvaro Obregón y Cuajimalpa fueron las más afectadas con caída de árboles, granizo e inundaciones que afectaron la movilidad. Debido al pronóstico, se activó la alerta naranja y para atender la situación, el Gobierno capitalino puso en marcha el protocolo Tlaloque, por lo que secretarías de Protección Civil, Seguridad Ciudadana, Segiagua, así como Sobse, desplegaron equipos para realizar labores de desazolve, retiro de árboles, apoyo a automovilistas y cierre de vialidades. [24 Horas](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#)

Chocan por respuesta ante lluvias

Las lluvias que han azotado la Capital en las últimas semanas provocaron un choque entre diputados del bloque oficialista y la oposición. La primera propuesta fue de la panista Lizzette Salgado, con un exhorto que buscaba cinco resolutivos. En primer lugar, la prioridad era llamar a la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil a reforzar la comunicación respecto a alertas por viento y lluvias. Otro punto fue que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implemente señalamientos visuales ante alertas y que el Metro presente un informe de los riesgos por lluvia al Congreso. [Reforma](#)

Cuajimalpa refuerza medidas ante intensas lluvias

Tras intensas lluvias, la alcaldía Cuajimalpa, encabezada por Carlos Orvañanos, informó que reforzará las acciones preventivas y operativas ante posibles emergencias que se puedan presentar. La demarcación recordó a las y los ciudadanos que el Comité de Emergencias se mantiene en alerta de manera permanente, las 24 horas del día, los siete días de la semana. Se trata de un grupo operativo que reúne a áreas clave como Protección Civil, Seguridad Pública, Bomberos y Recursos Naturales que responden de manera oportuna a cualquier eventualidad derivada de las precipitaciones. [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#)

Un paseo flotante sobre Tlalpan

La primera etapa del Parque Elevado de calzada de Tlalpan y calzada San Antonio Abad correrá de las inmediaciones de la Plaza Tlaxcoaque a la estación Chabacano de la Línea 2 del Metro. El proyecto contempla la construcción de un edificio de tres o cuatro niveles que servirá para que los usuarios bajen del parque elevado y puedan seguir su camino hacia el Centro Histórico, adelantó el titular de la Sobse, Raúl Basulto. Se proyecta que el inmueble se construya a un costado de las instalaciones de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Coyoacán prepara obras para recibir el Mundial

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, afirmó que la demarcación se prepara con acciones, obras y servicios de calidad para recibir a los más de cinco millones de visitantes por el Mundial de Fútbol 2026. Durante la puesta en marcha del dispositivo de chatarrización, afirmó que hay compromiso para mantener a Coyoacán como el corazón cultural de la ciudad. Acompañado por la directora general de Seguridad Ciudadana, Aurora Monserrat Cruz, así como por el director general de Asuntos Jurídicos y Gobierno, Roberto Sánchez Lazo, el alcalde resaltó el trabajo con las Fuerzas Armadas para la recuperación de espacios, el retiro de "chelerías" ilegales y la vigilancia de zonas de mayor incidencia delictiva. [La Razón](#) / [Excélsior](#) / [Esto](#)

Columna Redes de Poder: Continúa polémica por resguardo en el INAH

Trabajadores del INAH se manifestaron el día de ayer frente al Centro Comunitario Casa de Morelos, en Ecatepec. Los inconformes portaron cartulinas donde exigieron que la vigilancia del inmueble sea asumida por elementos de la **Policía Auxiliar** y no por la empresa contratada recientemente. La controversia, por lo visto, no se limita a los recintos de la capital del país. [Reporte Índigo](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Convenio Específico de Adhesión que, en el marco del Sistema Nacional de Seguridad Pública, celebran; por una parte, el Poder Ejecutivo Federal y por la otra, el Poder Ejecutivo de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-009-2025.- Convocatoria 07.- Adquisición de uniformes institucionales para el personal operativo de la Secretaría. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Policiaco

Hallan a una mujer sin vida en el Zócalo

Una mujer murió la noche del martes, al parecer de un infarto, en las inmediaciones del Zócalo capitalino. Paramédicos del **ERUM** confirmaron la muerte. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Motociclista se accidenta y perece

El motociclista derrapó y falleció en el cruce de Circuito Interior y la calle Clavel, policías pidieron ayuda de los paramédicos, quienes al llegar al lugar sólo confirmaron que el hombre había muerto. Él no portaba documentos ni pertenencias que ayudaran a identificarlo por lo que fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial correspondiente. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Balas perdidas alcanzan a chava y a can

Las balas perdidas hirieron a una joven y también a su mascota, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron policías para auxiliar a la lesionada. Aunque le ofrecieron esperar una ambulancia para ser llevada a un hospital, la mujer se negó a ser atendida. [El Gráfico](#)

Matan a tendero en la GAM por no pagar derecho de piso

Unos extorsionadores decidieron quitarle la vida a balazos a un hombre encargado de una tienda de abarrotes en la alcaldía Gustavo A. Madero, luego que se negó a entregarles el derecho de piso que le pedían. Testigos directos del suceso alertaron a policías de la SSC, ya investigan la identidad y paradero de los presuntos homicidas. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Mueren dos jóvenes tras accidente en la entrada de bajopunte

Dos hombres perdieron la vida al impactar el auto que tripulaban contra una estructura en un bajo puente en avenida San Jerónimo, colonia San Jerónimo Lidice, alcaldía Magdalena Contreras. La zona fue resguardada por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al interior del auto fueron halladas latas de cerveza, lo que hace suponer que los occisos iban en estado de ebriedad. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Encargan 10 vehículos para búsquedas

El Gobierno capitalino comprará 10 vehículos de investigación forense y herramientas para la búsqueda de personas desaparecidas en la capital. La Fiscalía General de Justicia de la CDMX convocó a micro, pequeñas y medianas empresas a participar en la oferta. Las funciones de los vehículos serán asegurar el traslado de herramientas y equipos multidisciplinarios para la búsqueda de personas, ingresar a terrenos de difícil acceso, así como trasladar indicios y evidencias sin poner en riesgo la integridad del personal. [El Sol de México](#)

Violencia familiar repunta en Cdmx: PAN

Con la representación del grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la CDMX, la diputada local Claudia Susana Pérez Romero lamentó que en la capital del país las mujeres ya no sólo enfrentan golpes, sino un castigo silencioso y devastador, que es la violencia emocional y económica de hombres empoderados porque saben que la justicia no los va a perseguir. Pidió que la Secretaría de las Mujeres, la Fiscalía General de Justicia capitalina y las alcaldías, de manera coordinada refuerzen los operativos para identificar mujeres que sufran tanto violencia de género como familiar y se actúe en su bien. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#54AÑOS

CELEBRAN CÓNDORES

